

Infektionsgeschehen und aktuelle Beschlüsse der Schulkonferenz

20. Mai 2021

Liebe Eltern,

in der **aktuellen Woche** wurden an der GTS Fährstraße **618 Schnelltests** durchgeführt, wovon **1 positiv** war und mit einem Test des Gesundheitsamtes bestätigt wurde. Aus der betroffenen Lerngruppe muss bis auf den positiv getesteten Schüler nur eine Schülerin in Quarantäne, da die Abstände während des Testens bei geöffneten Fenstern eingehalten worden waren. Der positiv getestete Schüler musste allerdings - vermutlich wegen des Durchzugs bei geöffneten Fenstern - während der Testung niesen und leider wurde die bedauernde Schülerin die sich im Nieskorridor befand vom Gesundheitsamt daraufhin 2 Wochen in Quarantäne geschickt. Wir üben jetzt alle das Bereithalten der Armbeuge während des morgendlichen Schnelltests.

Die **Schulkonferenz** als höchstes Beschlussgremium der selbstverantworteten Ganztagsschule Fährstraße hat in ihrer Sitzung am **10. Februar 2021** beschlossen:

- Alle Schülerinnen und Schüler erhalten ab dem **Schuljahr 2021/22** ein **Mitteilungsbuch** für eine verlässliche Kommunikation zwischen Eltern und Schule. Das Mitteilungsbuch kostet 5,- Euro und wird von den Klassenleitungen zu Beginn des neuen Schuljahres ausgegeben.
- **Trinkwasser und ungesüßter Tee** sind die einzigen **Getränke für Schülerinnen und Schüler** an der GTS Fährstraße um die Zähne gesund und ohne Löcher zu erhalten.
- Der bisherige **Caterer Lollo Rossa** wurde zum 31.7.2021 **gekündigt**.

Die **Schulkonferenz** am **19.5.2021** hat beschlossen:

- **Mamas Canteen** wird ab dem 1.8.2021 der **neue Caterer** der GTS Fährstraße. Über die Änderungen im Bestell- und Abrechnungsverfahren werden Sie im Laufe des Juni informiert.
- Die **Fortführung des Schulversuchs** „Das Beste aus zwei Welten“ wird für die **Jahre 2022 – 2030** bei der BSB beantragt.

Das **Mittagessen** als Fingerfood im **Klassenraum** verläuft **problemlos**.

Das Thema Schulöffnung verfolgen wir ebenfalls gebannt auf NDR. Hoffentlich kehren wir am 31. Mai in den überfälligen Regelbetrieb zurück.

Schönen Gruß,

Jochen Grob

Schulleiter

Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“